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Pide ANA no afectar el aneamiento con
recorte

Durante la primera reunión del conejo directivo de la Aociación Nacional de

mprea de Agua  aneamiento (ANA) 2017, u titular Ramón Aguirre Díaz

convocó a no afectar el preupueto federal para aneamiento en el paí.

“n etado como Oaxaca, le redujeron má del 80 por ciento; a Morelo, el 70 por

ciento”, indicó.

Previo al encuentro celerado en el municipio de Jojutla, motró u preocupación por

la reducción de recuro a lo organimo operadore de agua, pue ee 72 por ciento

meno “generará una crii evera”.

Acompañado por Juan Carlo Valencia Varga  Arturo Palma Carro, titulare de la

comiione etatale de agua en Morelo  Guerrero, repectivamente, agregó:

“No entendemo  no vemo la lógica de hacer un recorte tan fuerte, porque el agua

deería er una prioridad.  Peleemo para que en un futuro a no haa má recorte”.

l ademá director general del itema de Agua de la Ciudad de México conideró que

la etadítica ore el ervicio del líquido potale en México, en el entido de que

má del 93 por ciento de lo mexicano tienen acceo a ete derecho, “on fala, no

oedecen a la realidad”.
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“Lo que indica el INGI (Intituto Nacional de tadítica  Geografía) e que 52 por

ciento de lo mexicano recien agua por tandeo a la emana;  ólo el 14 por ciento

la 24 hora”, explicó.

Aimimo, alertó que 86 por ciento de la polación etá ujeta a un ervicio de calidad

de됂ciente.

Y un 25 por ciento decarga u agua a la arranca, arroo  río, no a un itema

formal de drenaje.

Lo tema que e aordaron en la ANA e enfocaron en lo impacto generado por

la diminución preupuetal federal a lo programa de deagüe, agua  aneamiento,

el derecho humano al agua  la emiión e impacto de una Le General en el tema,

entre otra coa.

Aguirre Díaz dijo que la preocupación e la hicieron llegar al preidente de la

Conferencia Nacional de Goernadore, Graco Ramírez.

Con됂amo que e hará un llamado erio a la autoridade federale, para que eta

ituación no e repita en un futuro, detacó.


